

Fecha 22.09.2015	Sección Empresas	Página 23
----------------------------	----------------------------	---------------------

TECNOLOGÍA

México, a media tabla en **banda ancha**

En México, sólo existen 11.6 accesos a conexiones de **banda ancha** fija por cada 100 habitantes y 37.5 a **banda ancha** móvil por cada 100 personas, de **acuerdo** con un estudio elaborado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT).

El documento señala que el país se encuentra en el lugar 74 en **banda ancha** fija y en el 81, en **banda ancha** móvil, de un total de 190 naciones evaluadas por la UIT.

A nivel mundial, 4 mil millones de personas no tienen acceso a

internet en el 2015, revela el estudio Estado de la **Banda Ancha**.

“La situación en los 48 Países Menos Adelantados es crítica, ya que más de 90 por ciento de sus habitantes no tienen ningún tipo de conectividad”, destaca.

— *Darinka Rodríguez*

